

EL PRESIDENTE ENRIQUE NÚÑEZ ELOGIÓ A LOS DIRECTIVOS DE LA HERMANDAD

La cena de San Isidro reúne a 600 personas

Cada vez toma más cuerpo que la cena de la *Hermandad de San Isidro* es la perfecta antesala de las tradicionales Ferias de Mayo y por ello este año, rivalizando con el partido más importante de fútbol sala que se ha disputado en la ciudad, ha logrado congregarse a seiscientas personas. El alcalde **José Francisco Rivas** mostró su satisfacción por la recuperación del estado de salud de **Enrique Núñez**, presidente de la hermandad.

EMILIO JIMÉNEZ



Sobre estas líneas, algunos integrantes del equipo de gobierno en la cena y ciertos agricultores disfrutando de su noche grande. A la izquierda, Andrés Gómez Mora, Enrique Núñez y María del Mar Gutiérrez, esposa del alcalde.

Desde que esta edición de la cena anual de la *Hermandad de San Isidro* coincidió con otro acto importante que se desarrolló en la Ciudad de la Cerámica: la eliminatoria de ascenso que disputó el Talavera FS, el restaurante en cuestión congregó a unas seiscientas personas. Las mismas que aplaudieron cuando se enteraron del triunfo del equipo. Y es que el partido en cuestión hizo que el alcalde **José Francisco Rivas** y **Javier Corrochano** se incorporaran a la cena en el descanso del mismo. Claro, que llegaron a tiempo para escuchar como el presidente de la hermandad, **Enrique Núñez**, -en presencia de diversas autoridades locales y militares, entre las que se encontraba **Andrés Gómez Mora**, presidente de



Caja Rural destacó el papel de la directiva por hacer realidad este evento.

El alcalde, por su parte, recordó que era un acontecimiento especial porque **Núñez** se encontraba en forma después del estado de salud que atravesó el pasado mes de diciembre. Y en el tradicional sorteo fueron afortunados con diferentes regalos: **Juan José Delmás**, capitán de la Guardia Civil; **Francisco Quevedo**, jefe de la Policía Local, y los concejales **Carlos Gil**, **Carlos Angel Devia**, **Carolina Cuesta**, **Maribel Gil** y **Jaime Alberto Ramos**. También, como siempre, el cuadro de cerámica de la imagen de San Isidro fue el más pujado y alcanzó el valor de 600 euros.